

Ihre Story, Ihre Informationen, Ihr Hinweis? [feedback@20minuten.ch](mailto:feedback@20minuten.ch)

ZÜRICH: NEUER CLUB

02. Oktober 2008 19:41; Akt: 02.10.2008 19:42

Club Icon: Mi/Do ab 21 Uhr (Eintritt gratis), Fr/Sa ab 22 Uhr (25 Franken). Am Samstag ist offizielle Eröffnung.

# Club Icon öffnet seine Tore

von David Cappellini - Diese Woche eröffnete der Club Icon oberhalb des Edelrestaurants Tao's. Ein ausgesuchtes Publikum soll dort von Mittwoch bis Samstag feiern können.



Betreiben das Icon gemeinsam: Philippe Haussener und Yven Vogel. (Nicolas Y. Aebi)

«Lounges gibt es in der Stadt genug, wir haben einen Ort geschaffen, an dem das erwachsene Publikum auch tanzen kann», erzählt Indochine-, Tao's- und neu auch Icon-Betreiber Philippe Haussener. Mit dem Icon eröffnet im Augustinerhof am Samstag ein Nachtclub für ein ziemlich exklusives Publikum. «Natürlich kommt nicht jeder rein. Man muss mindestens 24 Jahre alt sein und sollte schon «well-dressed» erscheinen», so Yven Vogel, der die Location mit Haussener betreibt. Das Duo setzt zudem auf Gäste, die gleich nach der Arbeit ins Tao's essen gehen und danach feiern wollen.

Soundtechnisch setzt man auf Disco-Tunes, Elektronisches sowie aktuelle Hits, präsentiert von lokalen DJs. «Wir wollen keine internationalen Headliner. Das ist dem Indochine vorbehalten», meint Vogel. Auf 160 Quadratmetern finden im hübschen Altstadthaus unter den 300-jährigen Dachbalken rund 150 Gäste Platz. Umgebaut wurde während eines halben Jahres. «Nun sind wir vollends zufrieden», so Haussener.